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В тандеме с фельдшером

Николаю Юхневичу можно позавидовать: поздравления по случаю профессионального
праздника он принимает дважды в год – в День автомобилиста и День медработника. К
ним Николай Станиславович имеет самое прямое отношение. Он – водитель скорой. И
сколько крутит баранку, а это лет так тридцать пять, работа его сопряжена с оказанием
помощи людям.
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В начале трудового пути Николай Юхневич работал водителем в Хойникской больнице,а затем случился Чернобыль, семья переселенцев оказалась в Речице. Было кудаподаться мужчине, но он начал поиски работы с медучреждения. И вот уже порядкадвух десятков лет трудится Николай Станиславович в отделении скорой помощиРечицкой ЦРБ. Кажется, навигатор ему ни к чему: за эти годы изучил город и район каксвои пять пальцев, знает все кратчайшие пути-дорожки. Ведь как часто вопрос жизнипациента решают доли секунды. Не так давно, например, скорая, за рулем которойнаходился Николай Юхневич, доставила пациента с повреждением легкого. Врачиспасли. Но признались, если бы на несколько минут позже – вряд ли.Вызовы, как вы понимаете, разные. Выезжает скорая и на ДТП, и доставляетобгоревших на пожарах людей. И тот ужас, который порой открывается перед глазами изаставляет обывателей столбенеть и хвататься за сердце, работников скорой непроймет. Эмоции им ни к чему. И здесь в ряде случаев, когда одному не управиться,фельдшер работает в тандеме с водителем. Здесь Николай Станиславович простонезаменим.– Опытнейший, надежный и очень ответственный, – рассказывает о нем фельдшерГалина Коваль. – Ему и говорить порой не надо, читает мысли по глазам: и носилкипринесет, и с кислородом поможет. Мы с Николаем Станиславовичем вместе работали впандемию, буквально на износ. Как все медики. И он как правая рука: помогал изо всехсил. Очень много было тяжелых больных. Выстояли. Откуда только силы брались, непойму!Как тут не вспомнить об одной благодарности, адресованной и Николаю Юхневичу, иГалине Коваль. В скорую позвонила бабушка: внучка без сознания, спасите! И хотя ужевовсю гуляла пандемия, количество вызовов зашкаливало, откликнулисьнезамедлительно, домчались быстрее ветра и девочку чудом спасли: та угорела. И тогдаНиколай Станиславович помогал фельдшеру в работе быстро, четко, и опять же – наскорой девочку оперативно доставили в больницу.Уступают ли водители скорой дорогу? Оказалось, что стараются. Проблемы здесьбольшой нет.– Проблема в другом. В лесах теперь много диких животных, – рассказывает НиколайСтаниславович. – Они выбегают на трассу и создают опасную ситуацию. Буквально наднях лось «поцеловался» с зеркалом скорой. Всё, к счастью, обошлось.– А дороги зимой?– Нам здесь не привыкать. Позапрошлой зимой поступил звонок из деревни Узнож,пациент тяжелый, а подъехать к дому не можем: занесло, сугробы в человеческий рост.Вызывали МЧС. Сотрудники помогли и дальше нас сопровождали.Когда речь заходит об экстремальных ситуациях, Николай Юхневич комментирует скупо:«Держу в себе». И я понимаю, что за десятки лет работы на скорой он прошел своюнауку жизни: меньше эмоций и слов, больше дела. А позитив наш герой черпает дома, вокружении своих домашних, внука и внучки. Общение с ними компенсирует очень многое.
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